

Santander | 12 AGO 2025 11:40 AM

Desde Barrancabermeja Ecopetrol y la USO anunciaron proyecto para producir combustibles con estándares más altos

Por: Sara Camila Fajardo Castellanos
@sara_fajardoc



Suministro de combustible ACPM.
Colprensa

Compartir



La iniciativa contempla la reducción de emisiones de CO₂ y azufre y aportará al desarrollo de la industria petroquímica.

Ecopetrol y la Unión Sindical Obrera (USO) anunciaron un acuerdo estratégico para la ejecución del 'Proyecto Línea Base de la Calidad de Combustibles', con el objetivo de producir combustibles con estándares más altos, **reducir emisiones de CO₂ y azufre, impulsar la industria petroquímica y aportar a la transición energética del país.**

El anuncio se realizó en Barrancabermeja (Santander), durante la presentación del proyecto ante la Junta Directiva Nacional y la Subdirectiva de la USO. En el encuentro se confirmó que el representante legal del sindicato hará parte del Comité Directivo del proyecto, **junto con directivos de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena y de la Vicepresidencia de Refinación y Procesos Industriales.**

Más noticias: [Gobierno de Colombia anuncia plan de choque para mejorar seguridad vial en carreteras](#)

Con una inversión estimada en 1.190 millones de dólares y finalización prevista para diciembre de 2030, la iniciativa responde a la Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, **que ordena priorizar la calidad de los combustibles y la protección de los ecosistemas.**

Felipe Trujillo, vicepresidente de Refinación y Procesos Industriales de **Ecopetrol**, aseguró que "este proyecto nos permite no solo preservar el abastecimiento de combustibles limpios para el país, sino también generar desarrollo **local, regional y nacional, y avanzar hacia la descarbonización que hace parte de la transición energética**"

energía .

Por su parte, el presidente de la USO, Cesar Loza, señaló que “con este proyecto gana Barrancabermeja, el país y Ecopetrol. Estamos comprometidos, seremos aliados y privilegiaremos un acuerdo que permita normalidad en el proyecto y el cumplimiento de los derechos de los trabajadores”.

Lea también: [Contraloría alerta sobre riesgos fiscales y presupuestales en el Presupuesto General 2026](#)

Ambas partes destacaron que el trabajo conjunto se desarrollará bajo un modelo de relacionamiento orientado a garantizar la armonía laboral y que su ejecución se traduzca en beneficios para las y los trabajadores, las comunidades y el país.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [USO - Ecopetrol](#) [Barrancabermeja](#) [Santander](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Sara Camila Fajardo Castellanos
Nacional | Hace 6 días



Ecopetrol lanza convocatoria para comercializar energía en medio de críticas

Juan David Quijano Castillo
Santander | Hace 7 días



Secretario de Ambiente de Barrancabermeja denuncia amenazas por parte de un grupo armado

Martín Manuel Díaz Rubio
Nacional | Hace 1 mes



Aerocivil y **Ecopetrol** lanzan “SAF Vuela” para impulsar combustibles sostenibles

María Fernanda Tarazona Martínez
Nacional | Hace 1 mes



Ecopetrol pagará \$1,7 billones a la Dian por IVA en importación de combustibles

Santander | 12 AGO 2025 03:47 PM

Diputado santandereano aseguró que Invías y MinTransporte “son unos

